
商务及经济发展局局长谈邮轮业发展（只有中文）  
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  以下为商务及经济发展局局长刘吴惠兰今日（四月二十日）出席香港家庭用

品展 2009 开幕典礼后，与传媒就香港邮轮业发展的谈话全文： 

 

记者：(有关中央公布容许内地旅行团乘搭以香港作为母港的邮轮经香港前往台

湾旅游的措施。) 

 

商务及经济发展局局长：就星期六公布的措施，我们的邮轮业界也非常鼓舞。发

展邮轮业是我们目前很清楚的方向，早前我们已决定全速由政府全资发展深水邮

轮码头。我们的目标仍然是首个泊位在二零一三年年中投入服务，这也能配合国

家发展邮轮业的政策。今次这个决定（指星期六宣布的措施），更可以在发展旅

游行程方面做到「一程多站」，令旅客的旅游经验更丰富。我们接下来也向着这

个目标工作，尤其是做好软件配套，令所有经过香港的旅客都感到宾至如归，也

可以令他们充分感受到以香港作为旅游目的地是很值得的。  
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